

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Neue Eurodesk-Servicestelle in Karlsruhe eröffnet

12.03.2024

Regierungspräsidium Karlsruhe berät Jugendliche zu Auslandsaufenthalten in Europa und weltweit



Lukas Gojda - stock.adobe.com

Seit Januar 2024 gibt es im Regierungspräsidium Karlsruhe eine neue lokale Beratungsstelle von Eurodesk.

Eurodesk ist ein europäisches Informationsnetzwerk für Jugendliche mit nationalen Koordinierungsstellen in 37 Ländern und über 1.000 regionalen Servicebüros in ganz Europa. Ob Freiwilligendienst, Jugendbegegnung, Work&Travel, Workcamp oder Au-pair – Eurodesk beantwortet alle Fragen zu Programmen, Anbietern und Fördermöglichkeiten. Die Information und Beratung ist persönlich, kostenlos und neutral. Eurodesk wird durch das EU-Programm Erasmus+ sowie durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend gefördert.

Zuständig für die Eurodesk-Servicestelle in Karlsruhe ist Hannes Lauter, Mitarbeiter im Regierungspräsidium Karlsruhe, Referat 27 für grenzüberschreitende Zusammenarbeit und Europa. Bei Interesse an einer Beratung oder Fragen zu einem Auslandsaufenthalt oder zu Förderprogrammen können Jugendliche einen persönlichen Termin vereinbaren oder anrufen.

Das Beratungsangebot richtet sich darüber hinaus auch an Fachkräfte, die mit jungen Menschen arbeiten und sich über nationale und europäische Förderprogramme informieren wollen.

Der Kontakt von Herrn Lauter und weitere Informationen zu Eurodesk Karlsruhe sind auf der [Internetseite](#) des Regierungspräsidiums Karlsruhe zu finden.

[Umfassende Informationen zu Eurodesk und Möglichkeiten für einen Auslandsaufenthalt](#)

Kategorie:

[Abteilung 2 EU Grenzüberschreitende Zusammenarbeit](#)

Verwandte Nachrichten:

[Eurodesk-Last-Minute-Markt: Angebote für Kurzentschlossene im In- und Ausland](#) (09.07.2024)